

Depuis avril 2011, à l'initiative de la confédération des CIQ, une réunion d'échanges a lieu une fois par mois avec les Présidents des CIQ du 11ème arrondissement et les représentants de la Police Municipale et de la Police Nationale.

Cette réunion a pour but de faire remonter les problèmes inhérents à la sécurité comme vols, agression ou cambriolage mais encore sur des faits d'incivilité : aboiements de chiens, voitures abandonnées, tags, vitesse excessive sur certaines voies...

Notre quartier, jusqu'ici privilégié par rapport à d'autres quartiers comme La Valentine ou St Marcel, ceci dû à sa situation excentrée, est toutefois l'objet de faits d'incivilité mais qu'il nous faut connaître pour pouvoir les faire remonter lors des réunions auprès des Polices Municipale et Nationale.

Afin d'être efficaces, n'hésitez pas à informer votre CIQ des problèmes récurrents dans le quartier, nous serons tenus au courant des interventions et de l'évolution du problème.